

Le lycée officialise un partenariat

Mardi 12 février, en présence de François Millard-Rannou, proviseur, Jean-Christophe Menu, proviseur adjoint du lycée Emile-Baudot, et MM. Vieillard et Fleaux, respectivement directeur et responsable logistique du magasin Conforama de Saint-Dizier, ont officialisé, par la signature d'une convention, le partenariat existant déjà entre les deux structures.

Cette action va permettre à tous les élèves des classes de la section commerce auxquels s'ajoutent les lycéens de termi-

nale logistique d'être accueillis dans un premier temps pour une visite du magasin. Puis, ils seront amenés à participer à l'inventaire. De plus, Conforama sera un lieu de stage privilégié pour tous les lycéens concernés par ces filières. Il a également été précisé que les élèves seront encadrés dans le respect des référentiels mis en place pour ce type de partenariat.

Les acteurs du magasin pourront être amenés à participer à d'autres actions ponctuelles au lycée.



MM. Vieillard et Menu ont officialisé le partenariat mis en place entre le lycée et le magasin.